

出店者の話に耳を傾ける来場客



新緑の成川渓谷、来場客で賑わう

◎成川渓谷グリーンマーケット

成川渓谷グリーンマーケットは5月6日、成川渓谷キャンプ場で開催され、雑貨店や飲食店など16店舗が出店しました。町内外の様々な作家の作品を展示・販売。訪れた人々は、珍しい商品を手に取ってみたり、出店者の説明に耳を傾けてみたりと、森の中で開催されるこのマーケットを満喫しているようでした。

成川渓谷グリーンマーケットは、10月末頃まで月の第4土曜・日曜日に開催される予定です。

プール遊びを満喫する子どもたち



運動不足解消などに積極的な利用を

◎B & G海洋センターオープン

B & G海洋センターが、5月5日にオープンし、夏を待ちきれない子どもたちで連日賑わっています。今年は9月15日までオープンする予定となっています。みなさんもダイエットや運動不足の解消など、積極的にプールをご利用ください。

料金：高校生以上210円、小学生100円、小学生未満（保護者同伴）無料。
休館日：毎週月曜日
問い合わせ
B & G海洋センター
453111

選手宣誓をする若藤選手



ナンバーワンを目指し熱戦開幕

◎第8回鬼北町ナイターソフトボール大会開幕式

第8回鬼北町ナイターソフトボール大会開幕式は5月8日、鬼北総合公園グラウンドで開催されました。式ではまずソフトボールの普及発展に貢献したとして、風林火山の東隆洋さんにソフトボール協会より功労賞が贈られました。甲岡町長、武田英喜ソフトボール協会長のあいさつの後、滝平工務店の若藤明弘さんが選手宣誓を行い、これから始まる熱戦への意気込みを新たにしていました。

植え付けをする愛治小学校児童



美味しいこんにゃくを作ろう

◎愛治小学校こんにゃく芋植え付け

5月8日、愛治地区のやまびこ会（リーダー・渡辺やす子）指導のもと、愛治小学校の5・6年生15人がこんにゃく芋の植え付けを行いました。昨年も経験している6年生はスマートに植え付けをしていましたが、初めて体験する5年生はコツのいる植え付けに悪戦苦闘。児童たちが植えた芋は、今年の10月末に収穫し、12月上旬には加工してできたこんにゃくを使つた調理実習や試食を通して、地域の食文化や郷土料理の学習をする予定です。